

さくら通信 第25号

特別養護老人ホーム桜木園
デイセンター桜木
令和6年10月1日発行
行事広報委員会



祭 桜木園夏祭り2024 祭



真夏を彷彿とさせる晴天に恵まれた7月12日、桜木園夏祭りが開催されました。

今年は、ゲームコーナーでくじ引きや輪投げ、スイカ割りをしたり、飲食コーナーでは唐揚げや焼き鳥、駄菓子、ノンアルコールビールなどを振る舞いました。入居者の皆さんは好きな物を食べたり、ノンアルコールビールで乾杯したり、思い思いに楽しまれた様子でした。

くじ引きはタオルやひざ掛け、靴下などの景品を準備し、当たりくじを引いた入居者様は笑顔で喜び、ハズレくじを引いてしまった方の中には、「残念だけどまた来年だ」と意気込む方もいらっしゃいました。

スイカ割りは入居者様、職員の中から希望者を募り2回にわたって行われ、「もう少し右、あー左左！」など声を掛け合い、割れた後は皆で美味しくいただきました。

最後は、おしまこ流し踊りで今年の桜木園夏祭りを締めくくり、楽しい思い出となりました。

介護副主任 濱田

夏の思い出

デイサービスでは8月16日〜22日の期間、納涼会を行いました。

今回は屋台をメインにした企画で、ベビーカーややかき氷を職員が手作りし、利用者様に好きなトッピングを選んで食べていただきました。「美味しかった！もっと食べたい」「お祭りに来たみたいで嬉しい」と聞かれ、大好評でした。最後はみんなでおしまこを踊り、楽しい1週間になりました♪

今年の夏は、他にも皆さんとユニバースへ買い物に出掛けたり、ボンサブへソフトクリームを食べに行ったりと、楽しい夏の思い出を作ることができました。

デイサービス職員 畑山



編集後記

10月に入り、朝晩は涼しくなり秋の気配を感じるようになってきました。

この夏を振り返って思い出すのは、何日間も続いた「暑さ」ではないでしょうか。

今号のさくら通信では7月に行われた夏祭りを中心に掲載しております。今年度も感染対策に伴いご家族や地域の皆様をお招きはできませんでしたが、できる範囲で精一杯、入居者様に楽しんでいただくとうと企画し、開催いたしましたので、その様子についてご覧ください。

事務職員 杉本

供養会

桜木園では、お盆の時期に和尚様にご来園いただき、亡くなられた入居者様のご冥福をお祈りする会「供養会」が行われています。

毎年15名以上の入居者様にご参列され、ご焼香をしたり手を合わせています。今年は8月19日に開催されました。

改めて、亡くなられた方々のご冥福とご家族のご健康をお祈り申し上げます。

介護副主任 濱田



※コロナ感染症法上の位置づけ変更後も市内の状況を見ながら感染対策を継続しております。

※当施設の広報誌は個人情報保護法に基づき、ご利用者様から了承を得て写真等掲載しております。

盆踊り&パフェづくり

トチケヤキユニットは、盆踊り会とプリンパフェづくりを企画しました。盆踊り会は8月16日に行われ、職員がおしまこ流し踊りや、釜臥音頭を踊り、入居者様は手を動かして踊ったり、拍手をされる方や太鼓を叩く方もいました。プリンパフェづくりは9月12日に行われました。プリンをお皿に移し替え、クリームやバナナ、みかんの缶詰、チョコスプレーの中から好きなものを選んで飾りつけをしました。

「どれにしようかな」と悩む方もいれば、全部のせる方もおり、色とりどりのプリンパフェが出来上がりました。

ケヤキユニット職員 濱田



ひと夏の思い出

今年暑い夏が続きましたが、桜木園の畑ではその暑さにも負けず、ミニトマトやキュウリが豊作でした。鈴なりの真っ赤なミニトマトはとて甘く美味しい収穫となりました。

花火大会の夜はサンルームに集合です。少し遠くの打ち上げ花火を楽しむ夜となりました。昔、家族や友人と見た時を思い出しているような会話も聞かれました。今年の夏もヒバヤマボウシユニットでは、たくさんの笑顔が見られました。

ヒバユニット職員 堀



秋にふれる

十五夜が近づくと、夏の終わりりと秋の始まりを感じます。ススキやもみじ、秋が旬の柿や梨のお供えを見ながら、季節の和菓子もいただき、短い秋を感じていただきました。

外の景色も少しずつ秋に近づいており、毎年恒例の紅葉ドライブも楽しみに待っています。マツナラユニットでも、入居者様がやりたい、心から楽しいと思える行事を企画してみたいと思います。

マツユニット職員 土岐



敬老を祝う

シヨートユニットでは9月16日に敬老のお祝いを行いました。敬老をモチーフにしたお菓子や、お昼には御膳を召し上がりしました。また、お食事のあとにはカラオケも行いました。

利用者様からは「どれも美味しい」「また美味しいものが食べたいな」「なかなかカラオケなんてすることがないから楽しいな」「今年も元気に歳をとれそうだ」との声が聞かれ、皆様楽しまれた様子でした。

キリユニット職員 軽米

